
Mitgliederversammlung
des Vereins Ruderheim des Archigymnasiums zu Soest e. V.

am 11. November 2009

Beginn: 19:30 Uhr  Ende: 20:10 Uhr 
Ort: Archigymnasium (Lehrerzimmer)
Anwesende: 12 Personen lt. Anwesenheitsliste 

Herr Dreier begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 2. Mitgliederversammlung im Jahr 2009, deren 
Hauptzweck es ist, die Sanierung des Steinhauses und ihrer Finanzierung zu beschließen. Er stellt die 
satzungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.
Es werden keine Ergänzungen zur Tagesordnung gewünscht.

TOP 1: Kreditaufnahme zur Sanierung des Steinhauses
Kassenwart  Thorsten  Dziallas  begründet  die  Einberufung  der  Mitgliederversammlung  mit  der 
notwendigen  Kreditaufnahme  zur  Sanierung  des  Steinhauses  im  sanitären  Bereich,  für  die  das 
bisherige Kreditvolumen von 35.000,-- € um 15.000,-- € auf insgesamt 50.000,-- € aufgestockt werden 
muss. Im Zuge der Veränderungsanzeige des neu gewählten Vorstandes u nd der Satzungsänderungen, 
die das Amtsgericht Arnsberg (Vereinsregister) wegen ihres Umfangs als Neuformulierung wertete, 
empfahl unser Rechtsbeistand RA Ennemann, die neu entstandene Gesamtkredithöhe von 50.000,-- € 
von einer außerordentlichen Mitgliederversammlung zweifelsfrei bestätigen zu lassen, da lt. Satzung 
(§9,  Punkt  j)  Geschäfte  über  25.000,--  €  der  Genehmigung  durch  deine  Mitgliederversammlung 
bedürfen.

Der Antrag auf Erhöhung des Kredites bei der Sparkasse Soest ab dem 1.1.2010 wurde einstimmig 
angenommen.

TOP 2: Verschiedenes
Die neu gestaltete Homepage steht im Netz. Herr Krasser wird gebeten, den Belegungsplan 
einzufügen.
Die Sparkasse fördert den Erwerb neuer Overheadprojektoren mit 500 €
Frau Koch hat sich dankenswerterweise bereit erklärt, einen neuen Werbeflyer für das Landheim zu 
erstellen.
Herr Wagner und Herr Henke berichten vom erfolgreichen Aufräumen der Bootsgaragen.
Herr Dziallas dankt Herrn Hollmann für eine großzügige Spende aus Anlass eines runden 
Geburtstages!
Herr Dziallas verspricht, sich nach alternativen Konstruktionen für einen neuen Bootssteg zu 
erkundigen.

          gez. Heinrich Dreier                                        gez. Friedrich Lohmann

...............................................................                          ........................................            
               Vorsitzender Schriftführer 


